

## 「後ろ確認OK！」

### 凍結路面を想定した運転

冬道は 焦らず急がず 出しすぎず

冬の交通安全運動 11月11日～11月20日

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも『今、路面が凍結していたら…』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

### ～冬の初めの事故事例～

- 下り坂で排気ブレーキをかけてトンネルへ侵入した際に、スリップしてトンネルへ衝突【対物・車両】

### 夕方4時～夜7時の時間帯は特に歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

- 左折の際、同方向から来ていた自転車を巻き込み死亡
- 青信号で右折した際に、横断歩行者に気づくのが遅れ接触
- バックした際、車の陰から出てきた歩行者に接触
- 薄暮時間と歩行者・自転車の活動時間（子供の帰宅時間や通勤通学時間）が重なるので注意しましょう

### 日没後の歩行者にも気を付けるとともに

### 日の出前の歩行者にも注意しましょう

早朝で交通量が少なくとも、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！

- ハイビームを活用して、歩行者を早期発見！
- 前方をよく見て歩行者を見落とさない！
- 昼間より、スピードダウンで慎重な運転を！

### ◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

### ～交差点は危険地帯～

- 交通ルールを遵守する 一時停止場所では、必ず止まって左右の安全確認！
- 誤った優先意識を持たない！ 交差車両を確認してからの通過も大切

### ～ハンドルを握ったら運転に集中！～

➡ 運転中は、車を安全に走らせることを最優先に意識し、スピードダウンと安全確認の徹底を！

### 夜7時 大型トラック、センターライン越え電柱に衝突

#### 運転の男性重体

◇目が覚めている間のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇  
◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/11/9 20:44

9日午後7時20分ごろ、栃木県で男性の大型トラックがセンターラインを越え道路右端の電柱に衝突した。男性は意識不明の重体。警察によると現場は片側1車線の直線道路。

### 正午 はみ出し、正面衝突

同乗の妻死亡、3人重傷

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」 要注意◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/11/10(日) 18:27

10日正午頃、新潟県の国道で、会社員の男性（70）の乗用車と、会社員男性（55）の軽ワゴン車が正面衝突した。乗用車に同乗していた妻（66）が胸を強く打ち死亡した。乗用車の男性と、同乗していた娘（30）、軽ワゴン車の男性も重傷を負った。

### 深夜1時 横断中の高齢者、タクシーにはねられ死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/11/10(日) 11:41

10日午前1時ごろ、長崎県で道路を渡っていた男性（84）がタクシーにはねられ死亡しました。警察の調べによりますと、現場は左カーブ手前のほぼ直線の上り坂で、警察はタクシーを運転していた男性（64）から話を聞くなどして詳しい事故の原因を調べています。

### 「酒を飲んでいたので逃げた」

右折待ちの車列に追突、そのまま逃走

軽傷ひき逃げ容疑で男を逮捕

◇違反だと…分かってやっている、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2019/11/10(日) 18:34

9日午後1時半ごろ、長崎県で右折待ちで停車中の車列に追突して、けがをさせ、そのまま逃げていた無職の男（50）が、自宅にいたところ逮捕されました。調べに対し容疑者は「酒を飲んでいたので逃げた」と話しているということです。